

Ressort: Vip´s

Jasmin Gerat isst nach acht Jahren wieder Fleisch

Berlin, 01.03.2015, 00:00 Uhr

GDN - Jasmin Gerat hat sich vergeblich bemüht, Vegetarierin zu werden und isst nun nach acht Jahren wieder Fleisch. Es habe in ihrem Umfeld ohnehin "keiner verstanden, wie ich ohne Fleisch überleben kann", sagte die Schauspielerin der "Bild am Sonntag".

Schließlich sei ihr dies dann auch selbst nicht mehr gelungen: "Ich musste urplötzlich rechts ranfahren und mir einen Burger holen. Ich hätte mir auch ein anderes Ende für meine Vegetarier-Karriere gewünscht, aber meine Kontrollmechanismen waren völlig aufgehoben." Gewissensbisse habe sie keine gehabt, so Gerat weiter - doch habe ihr Körper empfindlich auf die ungewohnte Nahrungszufuhr empfindlich: "Zur Strafe hatte ich zwei Tage lang Magenprobleme." Sie habe gleichwohl für sich herausgefunden, dass ihr Körper Fleisch brauche. "Egal, was ich ausprobiert habe, am Ende hat mir Gemüse allein für meinen Energiehaushalt nicht gereicht."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50601/jasmin-gerat-isst-nach-acht-jahren-wieder-fleisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com